
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

 

OGGETTO: sulla urgenza di realizzare lavori di efficientamento energetico presso l’I.I.S. “E. 

Torricelli” – edificio “Scuola del Metallo” (I.P.S.I.A.). 

 

PREMESSO che presso la sede dell’I.I.S. “E.Torricelli” di Maniago risultano in corso importanti lavori di 

adeguamento antisismico ed efficientamento energetico, al fine di realizzare una scuola più sicura e 

funzionale; 

PRESO ATTO che i lavori sopra menzionati riguardano la parte di edificio costruita negli anni ’80, 

attualmente in uso dalle classi dei vari indirizzi del Liceo; 

RILEVATO che i suddetti lavori non coinvolgono la parte di edificio definita come “Scuola del Metallo” 

(in cui si svolgono le lezioni di vari indirizzi dell’Istituto Professionale), costruita nei primi anni 2000; 

SOTTOLINEATO che l’edificio “Scuola del Metallo” ha subìto da alcuni anni il distacco di tutto il 

rivestimento delle pareti esterne, compromettendone in primo luogo l’isolamento, ma al tempo stesso 

conferendo un insostenibile senso di degrado dal punto di vista estetico; 

EVIDENZIATO che l’I.I.S. “E.Torricelli” rappresenta un importante punto di riferimento per il percorso 

scolastico dei ragazzi provenienti dalla Pedemontana pordenonese e anche dal resto della Destra 

Tagliamento, e come tale è necessario che la scuola risulti attraente anche dal punto di vista del decoro 

dei locali scolastici; 

TUTTO CIO’ PREMESSO il sottoscritto Consigliere Regionale interroga il Presidente della Regione e 

l’Assessore competente per chiedere:   

 

Se sia previsto lo stanziamento di risorse economiche per la sistemazione delle pareti della “Scuola del 

Metallo” (I.P.S.I.A.) e, se sì, con quali tempistiche si preveda la realizzazione dei lavori necessari 

all’efficientamento energetico. 
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